

# PlantaDoce.

Sala de espera

## De la playa de Motril al Mulhacén contra el cáncer

Aedas Homes organiza un reto solidario en beneficio de la Asociación de Madres y Padres de Niños Oncológicos de Granada.

PlantaDoce  
23 jun 2021 - 05:00



35.000 euros. Esta es la cantidad recaudada por Reto Solidario Aedas Homes a beneficio de la Asociación de Madres y Padres de Niños Oncológicos de Granada. **El reto consistía en unir la playa de Motril, el Pico Mulhacén (el techo de la península Ibérica a 3.479 metros de altitud) y Granada en menos de veinte horas.**

Diego Chacón, Andrés Valverde y Diego Romero, los tres artífices del desafío, lo consiguieron en menos de veinte horas. Exactamente, **recorrieron los 105 kilómetros en 19 horas y 20 minutos**, haciendo frente a un recorrido por asfalto, caminos y senderos en condiciones meteorológicas con oscilaciones de temperatura desde los 6 grados centígrados en la cumbre del Mulhacén a los 25 grados centígrados en Motril y Granada.

1/2

<https://www.plantadoce.com/sala-de-espera/de-la-playa-de-motril-al-mulhacen-contra-el-cancer>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

---

“La recaudación de Reto Solidario irá destinada a la continuación de todos nuestros proyectos, pero especialmente a la atención directa a las familias”, asegura Juan Antonio Roca, presidente de la Asociación de Madres y Padres de Niños Oncológicos de Granada.